

EL SOL DE MÉXICO (Edición de la Mediodía)

Permanece Indefinida la Situación en Argentina

## "Seremos Inexorables" Hasta Derrocar a Isabel: los Rebeldes

**BUENOS AIRES, 19 de diciembre (UPI, AFP y AP).—** Un grupo de oficiales de la Fuerza Aérea que se rebeló contra el gobierno se mantiene en control del aeropuerto metropolitano y seis bases aéreas diseminadas en todo el territorio nacional.

Los rebeldes, dirigidos por el brigadier Jesús Orlando Capellini y que identificaron como "Comando Cóndor Azul", dijeron que su propósito es derrocar al gobierno de la presidenta María Estela Martínez de Perón.

Capellini, jefe de los "rebeldes", visitó esta mañana la poderosa base aérea Mendoza que "responde a mi mando", informó aquí a la AFP.

"Esta mañana viajé en compañía de mis ayudantes a la guarnición Mendoza que está completamente de acuerdo con nuestra postura y continúa junto a nosotros", dijo el jefe rebelde.

El nuevo comandante de la Fuerza Aérea, brigadier Orlando Agosti, intentaría hoy dialogar con oficiales de su arma que ayer se sublevaron.

Aunque el ministro del Interior, Angel F. Robledo, dijo a todo el país en los primeros minutos de hoy que la situación había sido superada con el reemplazo del ex comandante de la aeronáutica, Héctor L. Fautario, la sublevación

continuaba firme.

Un oficial, quien se identificó con el grado de comodoro, reiteró esta madrugada, en conversación telefónica con UPI, que "nuestro objetivo es derrocar al gobierno".

"Seremos inexorablemente implacables con nuestros enemigos", agregó.

El oficial dijo que la rebelión continuaba.

Cuatro cazas de entrenamiento efectuaron a las 11:10 hora local, vuelos de intimidación sobre el cuartel general de la Marina, ubicado en el puerto de Buenos Aires.

Después de sobrevolar la capital y el palacio presidencial, los aparatos, los cuatro de hélice, realizaron simulacros de ataque al edificio de la escuadra.

Tropas del ejército desalojaron hoy a efectivos rebeldes que controlaban la planta transmisora de Radio Belgrano, emisora que utilizaron desde ayer para difundir una proclama exhortando a derrocar al gobierno de la presidenta Isabel Perón.

La operación, dijo la agencia noticiosa "Noticias Argentinas", se cumplió sin incidentes. Poco después, Radio Belgrano reanudo normal.

El comandante general del ejército, Jorge Rafael Videla, mantiene al arma alejada de la rebelión de la Fuerza Aérea contra el gobierno de la presidenta María Estela Martínez de Perón, dijeron fuentes militares.

Videla, a quien los rebeldes pidieron que tomara la Presidencia, recibió a tres senadores peronistas y les dijo que el ejército mantendrá un papel totalmente apolítico, dijeron las fuentes.

Todas las fuerzas del ejército se encuentran acuarteladas preventivamente desde anoche en todas las guarniciones del país, según se supo hoy aquí.

La situación en la marina de guerra se mantiene normal, señalan esas fuentes.